

Inquietudes relacionadas con el equipo Industriales fueron debatidas por la Dirección Nacional de Béisbol con la prensa deportiva

Esta tarde de lunes se realizó en el salón Adolfo Luque, del estadio Latinoamericano, la reunión semanal de la Dirección Nacional de Béisbol con la prensa deportiva. Una idea muy novedosa del Comisionado Ernesto Reinoso donde además de brindar una valiosa información de todo lo que acontece con la Serie Nacional, se rinde cuentas a los aficionados sobre los problemas que puedan surgir en ese lapso de tiempo, teniendo en cuenta los estados de opinión en las redes sociales.

En esta ocasión las tres inquietudes que se abordaron estaban relacionadas con el equipo Industriales y según el directivo, todo ha sido analizado y puesto a disposición de los organismos competentes.

«Lo más importante es que la serie tiene establecido un mecanismo que todo se puede evaluar por los canales correspondientes. Para eso estamos haciendo estas reuniones con la prensa», dijo Reinoso.

«Nosotros estamos tratando de no desestimar nada, absolutamente nada. No nos inmiscuimos en los asuntos internos de otros organismos pero todas las incidencias que tengan que ver con la serie la estamos canalizando al máximo nivel y la presidencia y el Inder nos apoyan en esa dirección», agregó.

Con respecto a lo ocurrido en Bayamo en la narración del partido entre el equipo de la capital y los Alazanes granmenses, donde uno de los comentaristas de esa emisora provincial habló sobre la posibilidad de un “pelotazo” para quitarse de arriba al toletero Lisbán Correa, el Comisionado dijo: «Este es un asunto que ya está resuelto. Se está evaluando, discutiendo con los responsables y analizando por la provincia, que es a quien corresponde esto»

Reinoso también dijo que habían recibido el parte del Comisionado de esa provincia y que este aseguró que existió un reconocimiento del error por parte de ese compañero, aunque recalzó

que se interpretó mal lo que él quiso decir.

Se habló además sobre las molestias que tuvieron los azules en el hotel donde estuvieron alojados en Santiago de Cuba y sobre el problema del transporte, pues en su traslado hacia el Oriente del país pasaron una odisea y al final tuvieron que cambiar de ómnibus después de estar varias horas a la intemperie.

«Ya fueron hechos los análisis y tomadas las medidas y las decisiones que corresponden», aseguró.

«Ya todo esto está conversado con la dirección del equipo Industriales, con la dirección de la Habana y queremos seguir extremando las medidas para que cosas de ese tipo no vuelvan a suceder.

«Nosotros tenemos que ver con los problemas de los atletas y con la propia competencia, pero hay asuntos que competen a otros organismos y nosotros tenemos la responsabilidad de que se evalúen», concluyó.

Velar por el buen funcionamiento de nuestro máximo espectáculo deportivo es una tarea de todos en estos tiempos donde las redes sociales juegan un papel muy importante. Por eso todos somos protagonistas. Cada opinión, queja, o crítica constructiva, será tomada en cuenta siempre y cuando sea de buena fe y para mejorar el espectáculo.

En dicha reunión también se informó que el Jugador Más Valioso de la primera semana fue el camagüeyano Loidel Chapellí y que a partir de la próxima semana será elegido por votación popular. Por Boris Luis Cabrera (Tribuna de la Habana)